PROMOTE MY PROFESSION CONTEST
The Promote my Profession contest is an initiative of the Promotion of the Profession Committee in collaboration with the New Brunswick As- sociation of Social Workers.
Eligibility
1. The contest is open to NBASW members only.
2. Members must initiate an activity to promote the social work profes- sion and present it the public. Details and examples of activities can be found at www.nbasw-attsnb.ca
3. The activity must take place between March 1, 2021 and March 31, 2021.
4. Contest entry is free.
Contest Entry
1. The contest is being held until March 31, 2021.
2. Anyone interested in participating in the Promote my Profession contest must return the contest entry
form, and proof that the activity took place (e.g. a video or photo of the activity, etc.) by April 3, 2021 at 11:59pm.
Prizes
There are three (3) prizes to be won:
Three $100 Visa pre-paid gift cards will be awarded upon random draw.

CONCOURS PROMOUVOIR MA PROFESSION
Le concours Promouvoir ma profession est une initiative du comité de promotion de la profession en collaboration avec l’Association des tra- vailleuses et des travailleurs sociaux du Nouveau-Brunswick.
Admissibilité
1. Ce concours est ouvert uniquement aux membres de l’ATTSNB
2. Les membres devront initier une activité de promotion de la profession du travail social et la présenter au public. Pour plus de détails et des exemples d’activités, veuillez visiter www.nbasw-attsnb.ca
3. L’activité doit avoir lieu entre le 1er mars 2021 et le 31 mars 2021.
4. La participation au concours est gratuite.
Inscription
1. Le concours se déroule jusqu’au 31 mars 2021.
2. Toute personne intéressée à participer au concours “Promouvoir ma profession” doit remplir et faire parvenir au plus tard le 3 avril 2021 à 23h59 le formulaire du concours et une preuve que
l’activité a eu lieu tel que petit vidéo de l’activité, photo de l’activité ou le document approprié.
Les Prix
Il y aura trois (3) prix a gagner:
Trois cartes-cadeaux (Visa) prépayées de 100 $. Chaque carte sera tirée au hasard parmi tous les participants.
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